

Gold für Ueding und Brücks

Trial-Motorsport

STADTLOHN. Fünf Sportler vom Trial-Motorsport-Club Stadtlohn gingen in Nunspeet, Niederlande, zum ersten Lauf des Wintercups 2015/2016 an den Start.

Morris Ueding (Foto) fand gut in den Wettkampf und steigerte sich noch von Runde zu Runde. Zum Schluss konnte er schließlich in der Klasse

„Weiß“ die Goldmedaille entgegen nehmen. Auch Jason Wagner zeigte gute Leistungen



und fuhr in derselben Klasse auf Platz zwei.

In der Klasse „Grün“ fuhr David Brücks von vornherein sehr konzentriert, sodass auch er den ersten Platz belegte. Lars Frechen fuhr in dieser Klasse auf Rang vier.

Nils Frechen ging am Samstag in der zweithöchsten Klasse an den Start und zeigte einen sehr guten Wettkampf. Er belegte nur knapp hinter dem Erstplatzierten Rang zwei.